
Funke der Hoffnung

Angesichts der Lage der Fakten, wie in den auf dieser Webseite gesammelten Artikel - besteht
ein dringender Handlungsbedarf für jeden verantwortungsvollen und bewussten Menschen -
anstelle durch Konsum zu Ersatzhandlungen gesteuert werden.

Man liest diese Nachrichten und macht sich Sorgen, kann aber nicht Handeln, obwohl der
natürliche Impuls des Herzens, der Gerechtigkeit, des Mitgefühls danach ruft.

  

Man kann nun anfangen auf politischer Ebene was verändern zu wollen - 

die wahre und durchgreifende Veränderung ist jedoch die Möglichkeit sich mit dem Zentrum, 
der Quelle allen Seins zu verbinden, tief in sich selbst hineinzugehen und seine Macht als
Schöpfer der Gegenwart zu nutzen. 

Das Individuum als Motor der Veränderung - individuelle Initiative
Die individuelle Initiative ist die einzig wirkliche Veränderungskraft - die Veränderung von sich
selbst - "Über seinen eigenen Schatten zu springen" - sich selbst zu transformieren - heisst die 
Kraft der Seelischen Bereiche des universellen Bewusstseins, das alldurchdringend ist
zu Nutzen. 
Die Gesellschaft, das System ist wie der Wald eine nur eine begriffliche Abstraktion, eine
Fiktion. 
Denn es gibt nur den Menschen, EINEN Menschen, das Individuum und das Bist DU! 

Du zählst! - Besinne dich auf Deine Kraft und Integrität!
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Individualität versus Egozentriertheit
Du bist das Zentrum der Kraft! Deine Handlungen sollten nur zum Wohle aller sein!
Verbinde dich mit deinem HERZEN - dem Sitz des MITGEFÜHLS!

Wenn Du unheilvolle Zustände siehst oder wahrnimmst - HEILE sie mit Deinen Gedanken!

Gedankenkräfte sind sehr subtil aber am WIRKUNGSVOLLSTEN wenn sie im Einklang mit
dem Herzen sind!
Das individuelle Herz und das kosmische Herz sind eins!

------------------------------

Der Ansatz einer ein-dimensionalen, intellektuellen und nur auf Logik und äußere
Erscheinungsbilder begrenzten Wissenschaft allein,  kann unsere heutigen Herausforderungen
nicht wirksam bewältigen. 
Wenn wir jedoch weiter daran festhalten, zerstören wir diesen Planeten mit all unseren
Lebensgrundlagen und dies führt unweigerlich zur Selbstzerstörung.  
Um wirklich unsere Probleme und Herausforderungen zu lösen, ist die Erkenntnis, daß es eine
andere Dimension der Realität gibt,
unumgänglich. Es ist an der Zeit, daß wir sowohl individuell als auch gemeinsam die Initiative
ergreifen und die notwendigen Schritte machen. Eine solche Initiative wird die Menschen
befähigen, harmonisch und liebevoll mit sich selbst und anderen zu leben.

Wir Menschen könnten friedlich und glücklich miteinander leben, wenn wir beginnen würden,
unsere wahre Natur, unser Göttlich-Sein, zu ent-decken, es anzuerkennen und es zu leben.

Mehr Hier:
&nbsp;
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http://uma-akademie.de/pages/texte/neun-schritte.php
http://uma-akademie.de/pages/texte/neun-schritte.php

